

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA MARIO MANTILLA SALUDA A MOQUEGUA POR SU 476 ANIVERSARIO

En unos días Moquegua estará de fiesta y desde el Congreso de la República los saludos no se hicieron esperar. Fue Mario Mantilla, el Primer Vicepresidente del Parlamento, moqueguano de nacimiento, quien a través de una Moción de saludo leída por el relator, hizo llegar su más caluroso aprecio por la conocida “Ciudad de la Tierra del Sol, Tradición y Amistad”, que el próximo 25 de noviembre cumplirá 476 años de creación.

Así el Congreso acordó: “Expresar un cordial saludo y un merecido homenaje a la ciudad de Moquegua, provincia de Mariscal Nieto, departamento de Moquegua al conmemorarse el 25 de noviembre del presente año, el cuadringentésimo septuagésimo sexto aniversario de su creación, haciéndole extensivo a sus autoridades y a la población de esta noble y pujante localidad, reconociéndolos como importante factor de desarrollo social, económico, ambiental y cultural del país” reza la moción.

Hasta el Parlamento también llegó el Presidente del Club Departamental Moquegua, Miguel Hélfér, y varios de sus socios. Recibieron junto a dos jóvenes parlamentarios moqueguanos, miembros del programa “Parlamento Joven” de la oficina de Participación Ciudadana, un saludo especial del Congresista Mario Mantilla en las galerías del Congreso de la República.

Agradecemos su difusión.